



# Visión Policial

## Día a Día

Edición No. 100

Managua, 18 de abril 2020

# Llegamos al No. 100

**H**oy arribamos a nuestro Boletín No. 100, compartiendo Día a Día las labores sencillas y cotidianas de los hombres y mujeres de la Policía Nacional.

Agradecemos a las y los Jefes Policiales de las Delegaciones Departamentales, a Jefes de Secretaría y de Seguridad Pública de distritos y delegaciones, quienes con entusiasmo se han convertido en nuestros principales reporteros.

Visión Policial Día a Día nació precisamente para dar salida a las decenas de imágenes e información que cada día comparten ustedes, como una muestra de las miles de acciones que cotidianamente realiza la Institución Policial en los 153 municipios del país. Con errores, aciertos y desaciertos se ha ido convirtiendo en una necesidad, a tal punto que nos reclaman cuando por alguna razón no se publica, o cuando involuntariamente nos hemos confundido con las imágenes e incluso hasta con datos específicos. ¡Nuestra disculpas por esos errores!

Deseamos que este Boletín sirva de motivación a nuestros Azulitos, a quienes a pie, en patrulla motorizada o montada, recorren barrios, carreteras, comarcas, para acompañar la vida de nuestro pueblo, transmitiendo confianza, esperanza, tranquilidad y seguridad.

Agradecemos al equipo de periodistas de Visión Policial que han asumido el reto de hacer posible este Boletín, sabemos que son largas horas de trabajo, de búsqueda de información, de tratamiento de las imágenes y de creatividad para contar las historias vividas. Nuestro compromiso es mejorar cada día más.

Hoy en día les acompañamos en este colosal esfuerzo por llevar mensajes positivos a todas las familias nicaragüenses para prevenir el #Covi19. A dos años del fallido intento golpe de Estado, estamos con ustedes en esa ineludible misión de proteger la paz, el orden, la estabilidad y seguridad de nuestro pueblo. Y como de costumbre, nos hacemos eco de ese extraordinario trabajo para prevenir los accidentes de tránsito y los delitos que atentan contra la vida de las personas, familias y comunidades.

Síguannos en nuestras redes sociales y acompañennos con nuestras etiquetas:

#NicaraguaQuierePaz - #EntreTodosNosCuidamos - #JuntoAlaComunidad - #NoPudieronNiPodran

#TrabajamosPorTuSeguridad - #PNNic - #VisionPolicial

¡GRACIAS!

## Caraceños cuentan con nuevo Centro de Atención a la Ciudadanía

El departamento de Carazo cuenta desde ya con un nuevo Centro de Atención a la Ciudadanía, inaugurada en la Delegación Policial de Jinotepe y que lleva el nombre del “Capitán Gerardo José Cordero Chávez”, caído en el cumplimiento del deber en el año 2011.

La apertura de las nuevas oficinas fue presidida por el Comisionado General Aldo Sáenz, Sub Director General de la Institución Policial, quien junto a autoridades edilicias, políticas y del pueblo caraceño celebraron este acontecimiento importante para el departamento.



## DOEP se capacita en prevención de Covid-19

Oficiales de la Dirección de Operaciones Especiales Policiales (DOEP) se están capacitando sobre medidas de prevención ante el Covid-19, a fin de ponerlas en práctica en sus espacios de trabajo y transmitir las recomendaciones a familiares y amigos.



## Una oración al Altísimo

Cada mañana, oficiales de la Delegación Policial de Zelaya Central, bajo la dirección del Comisionado Mayor José Castro, dan gracias a Dios por permitirles amanecer, y se ponen en sus manos para que les libre de todo mal, pidiendo especialmente en estos días por todas las familias nicaragüenses para que no se vean afectadas por la pandemia del Covid-19. “Todo lo pedimos de corazón por Zelaya Central, por nuestras familias, por nuestra Nicaragua bendita y por el mundo entero”, rezan con Fe las y los oficiales.



## Zelaya Central sigue atendiendo a la juventud

La Jefatura de la Delegación Policial de Zelaya Central se reunió con la Comisión Interinstitucional Departamental para la Atención Integral a los Jóvenes en Riesgo, evaluando el trabajo hasta ahora realizado y proponiendo nuevas acciones para acompañar a la juventud, alejándolos de las drogas y los vicios.



## Paquetes alimenticios a personas de escasos recursos

En el área rural de Ciudad Rama, las brigadas sanitarias continúan realizando visitas casa a casa para

prevenir el Covid-19, en esta zona también la Policía acompaña a miembros de la Juventud que entregan paquetes alimenticios a personas de escasos recursos.



## Río San Juan alerta ante el Covi-19



Lavarse las manos constantemente, no tocarse la cara con las manos sucias y estar pendiente de las orientaciones de nuestro Buen Gobierno, es parte de las recomendaciones que las brigadas médicas brindan a habitantes del departamento de Río San Juan, quienes se movilizan desde hace varios días por el casco urbano y las zonas rurales, donde también están aplicando vacunas para prevenir la Influenza y Neumonía.



## En Altagracia y Moyogalpa oficiales se capacitan

Oficiales del municipio de Altagracia y Moyogalpa, departamento de Rivas, están capacitándose en "Ansiedad y Miedo en tiempos del Covid-19", a fin de estar conscientes y más preparados ante la pandemia.



## Rivas refuerza patrullaje

En el departamento de Rivas, en horas de la noche y el día, la Policía incrementó el patrullaje para prevenir alteraciones al orden público, y ejecutó un plan especial en los focos delictivos, garantizando así ambientes de paz y tranquilidad a la población rivense.



## Previniendo accidentes



Realizar controles para evitar que conductores manejen en estado de ebriedad, a fin de evitar accidentes de tránsito y sus consecuencias fatales, es una de las tareas que no descuida la Policía de Rivas, por lo que a diario se ubican en puntos estratégicos.



## Boaco siempre activo

No hay un lugar de Boaco donde los Azulitos no estén presentes, ellas y ellos son garantes de paz, tranquilidad y seguridad vial para este departamento de productores y gente trabajadora.



H  
U  
M  
A  
N  
I  
S  
M  
O

**UNA IMAGEN  
VALE MÁS  
QUE MIL  
PALABRAS**

## Azulitos de Chontales a la vanguardia

Los Azulitos del departamento de Chontales están a la vanguardia en el acompañamiento a las brigadas médicas que realizan las visitas casa a casa en el campo y la ciudad, para llevar mensajes preventivos ante el Covid-19. Asimismo, refuerzan el patrullaje de día y de noche, impidiendo que personas inescrupulosas afecten la paz y tranquilidad del pueblo.



## Reunión con jóvenes deportistas

La Policía de Chontales organizó una reunión con los capitanes de 23 equipos de la liga de fútbol campo “Capitán Paulo Urbina”, para evaluar el desarrollo de la misma y ultimar detalles para lo que resta del torneo, teniendo como siempre a la juventud como principal protagonista.



## Mensaje de la Vicepresidenta Compañera Rosario Murillo

*“Esta mañana de sábado debemos lamentar el fallecimiento de un hermano de 64 años, contacto de un caso importado que ingresó, y dio positivo Covid-19, el 7 de abril a un centro privado de atención médica, ingresó con padecimientos crónicos que ya llevaba, entre ellos diábetes, y que recibió atención médica durante 12 días. Hoy en la mañana hizo su tránsito a otro plano de vida, luego de una inesperada y aguda complicación, agravada por sus padecimientos previos”.*

*“Queremos enviar toda nuestra solidaridad a los familiares, a los amigos. Nuestra solidaridad y oraciones”.*

*“Hoy tenemos una persona con Covid-19 y 11 hermanos en seguimiento responsable y cuidadoso. Ayer se trasladó, o hoy en la mañana, a resguardo domiciliar a una de las 12 personas que teníamos ayer, o sea quedaron 11. No tenemos transmisión local comunitaria”.*

*“Seguimos trabajando con esperanza y fe, con dedicación, con sentido de misión, misión cristiana y solidaria, compartiendo el pan de vida porque cuando trabajamos sabemos que estamos compartiendo el pan de vida; que estamos cada día también compartiendo el pan de la solidaridad y de la entrega al servicio al pueblo, viendo el rostro de las mujeres, las familias, los varones, los abuelitos, los niños, los jóvenes, viendo el rostro, el rostro misericordioso de Cristo Jesús, pan de vida, pan de trabajo, pan de paz, de buena voluntad, pan de cariño, todo el tiempo compartiendo”.*

*“Cumplimos a nuestro pueblo, continuamos cumpliendo gracias a Dios con todas las tareas de seguridad soberana nuestro Ejército, de seguridad ciudadana, de protección de la salud y la vida, seguridad ciudadana nuestra Policía, protección de la salud y la vida en todas partes. Nuestro Ministerio de Gobernación, puestos fronterizos, puertos, aeropuertos, Sistema Penitenciario Nacional, celdas auxiliares de la Policía, y todo, todo se reporta gracias a Dios en tranquilidad y calma en nuestro país. Gracias infinitas al Señor!”.*



**Seguinos en nuestras redes sociales**

Centinelas VP @vppolicial

Visión Policial  
Sábado, 11:30 a.m.

Vision Policial

[www.policia.gob.ni](http://www.policia.gob.ni) #VisionPolicial